

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Un aviso que puede aprovechar La obra taimada de la masonería

En la sesión de clausura de la Asamblea que la Adoración nocturna ha celebrado en Madrid el señor Obispo de Granada dió la voz de alerta que han debido oír los católicos españoles.

En algunas provincias de España —ha dicho el Arzobispo— se han triplicado las logias masónicas. Y públicamente se ha dicho en Granada que hay que derribar la efígie de Cristo levantada en el Mulhacen, y erigir allí la estatua de la libertad.

Para quienes no se asustan de las palabras y admiten la de «liberal» en el sentido y significación corrientes y se dicen liberales, ahí tienen claramente expuesto lo que la libertad representa: la antitesis del catolicismo. Derrocar a Cristo para entronizar la libertad es la aspiración declarada del liberalismo, contra el cual, claro es, ha de dirigirse el ataque resuelto de los que lleven a Cristo en el corazón y de veras quieran que su reinado social se instaure.

El Arzobispo de Granada, con valor y resolución ha señalado rotundamente el camino: los sentimientos que arrastran a los católicos a la adoración, no deben llevarse allí tan sólo; hay que llevarlos fuera.

Y ese «fuera» no es el recinto del hogar; ese «fuera» no es la vida privada y recostada de cada uno, ese «fuera» es la amplia calle pero no la calle por donde se desfila en procesión con un cirio en la mano, sino, la pública, la actividad que se desarrolla en el mundo de los negocios y en el mundo de la política, hay que llevar en suma, esos sentimientos al Gobierno del pueblo.

Andan sueltos, como también ha dicho el Arzobispo, los enemigos del alma: el demonio, el mundo y la carne; y la corrupción de las costumbres y la laxitud de las conciencias, puede ser muy bien la incubadora donde esas logias masónicas, triplicadas en estos tiempos en algunas provincias españolas, estén incubando el tirano del porvenir que declare la guerra a la Iglesia y a cuanto en sus doctrinas se ampara y fundamenta, siendo lástima que no sea posible tal vez expresar la semejanza que esto nos sugiere con un nombre.

Pero de esto en la los avisados. Habo un pueblo, que en una paz material energicamente mantenida alcanzó en no lejanos años satisfactoria prosperidad. Al artificio de aquel orden material hubimos de conocerle en persona. Pero aquel orden, y aquella paz, y aquella disciplina severamente mantenida, era minada mientras los católicos dormían. Atejados de la vida pública, confiaban en el artificio enérgico de aquella prosperidad. Hasta que pasados no pocos años, aque-lla paz, aquel orden se agrietaron, y aquella prosperidad se dispó en cruentas y continuas sacudidas revolucionarias, que en tiempo brevísimo y sin solución de continuidad viniera a parar en el ataque a fondo de la Iglesia, con la pública felicitación de la masonería, satelista.

A ello se va. Las efígies del Sagrado Corazón, la del Mulhacen y las de todas partes, hay quien aspira a derribarlas para erigir sobre los pedes-

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Athama de Murcia ha regresado la Ex. ma. señora doña Elena Briones viuda de Gaztambide.

—A Barcelona ha marchado la señorita Mercedes Uruga.

—Acompañado de su familia, marchó a Madrid donde trasladada su negocio, el industrial de esta plaza don Casto Meroño Inglés.

—De diversas capitales de España ha regresado a ésta el Concejal del Ayuntamiento don Antonio Ramos Carratalá.

LETRAS DE LUTO

Esta tarde seguido de distinguido acompañamiento se ha verificada el entierro de don Roberto Adrián, cónsul de Francia en esta que ha fallecido esta mañana a la edad de 37 años.

Descanse en paz y reciba su familia nuestro pésame.

La crisis minera

Nuestro colega «El Tiempo de Murcia» publica las siguientes declaraciones del gobernador civil de Murcia señor Amor, que se manifiesta muy preocupado por la crisis de la cuenca minera de Cartagena La Unión:

«Hoy mismo he recibido un telegrama en el que se hace constar el despido de buen número de obreros de tres minas del Llano del Beal anunciándose para últimos de mes el paro absoluto en las referidas minas, quedando para entonces varios centenares de obreros sin trabajo.

Las noticias, como ustedes ven—continué diciendo—no pueden ser ni más alarmantes ni más tristes. Es este un problema que se creyó resuelto por las facilidades económicas que dió el Estado, y sin embargo todo continúa así en la misma situación —¿La concesión de primas a los propietarios de minas no era una solución para el difícil problema?

Si señor, así se creyó y así debiera ser. Pero hay algo de por medio, intermediario entre explotadores y el Sindicato, u otros elementos que impiden que la mejora que concedió el Gobierno se lleve a la práctica con la sinceridad que fué ofrecida.

—Yo—terminó diciendo el señor Amor—estoy dispuesto a llegar a todo lo que posible sea para evitar el hambre y la ruina en nuestras cuencas mineras en donde el invierno se presenta con caracteres poco tranquilizadores y muy pesimistas.

Quizá se llegue a la incautación de las minas por el Estado... ¡quién sabe! Pero habrá que apelar a todos los recursos antes de ver sin trabajo y con hambre a millares de familias».

Espectáculos

Teatro Circo.—Mañana debut del cantador de flamenco «Angelillo».

Gran Cine Sport.—Sesiones de cine desde las cinco de la tarde. Hoy la película «Venga Alegría».

tales la estatua de la Libertad; esto es, la representación de los principios del liberalismo, que quepara eso ocurre han de informar el régimen y el sistema de Gobierno, previamente.

¿Está entendido? Pues no debe ser necesario para nadie hablar más.

MIRABAL.

La visita del Ministro de Fomento

Se da como cierta la noticia, respecto a la anunciada visita del Ministro de Fomento a esta región, de que el día 26 del corriente, llegará el señor Conde de Guadalhorca a Murcia para inaugurar la Asamb'le de la Confederación Hidrográfica del Segura.

Después visitará Cartagena y otras poblaciones de esta provincia.

Acompañará al Ministro el Delegado Regio de la Confederación señor Marqués de Rafal.

El nuevo edificio para el Instituto

Nuestro Alcalde don Alfonso Torres ha visitado en Madrid al Ministro de Instrucción Pública, para pedirle la inclusión en el próximo presupuesto de una partida destinada a la continuación de las obras en el nuevo edificio para el Instituto de esta ciudad.

El señor Callejo prometió atender la petición del Alcalde cartagenero.

Información de Marina

Se asigna a la Comisión inspectora para embarcar como Contador Habilitado del contratorpedero Sánchez Barcelegui, al Contador de Fragata don Francisco Jevenois y Aguirre.

—Se dispone pise a la situación de supernumerario sin sueldo el segundo contramaestre don José Allegue Regueiro.

—Causa baja en la situación de reserva en que se encuentra y alta en la de retirado el Condestable Mayor graduado de Capitán de Artillería de la Armada don Cecilio Gómez Vicdo.

—Causa baja en la Armada el Celador del puerto de segunda clase Juan José Pérez Pargo.

ANUNCIO

Sociedad «Fraternalidad» dueña de la mina «Amigos consecuentes» de Cartagena.

La Sociedad Minera y Metalúrgica de Peñarroya, dueña de la mayoría de las acciones de la Sociedad «Fraternalidad», dueña de la mina «Amigos consecuentes», cita en El Gorguel, término municipal de Cartagena y administradora de dicha Sociedad, ha sido requerida por don Paulino Conesa Ros, mayor de edad, casado, propietario, vecino de Pacheco, para que le reconozca como dueño del cuarenta y tres por ciento del total interés de dicha mina justificando su requerimiento con una información ad perpetuum memoriam judicialmente aprobada en 30 de octubre de 1925 por el Juzgado de primera instancia de Cartagena y protocolizada en la Notaría de don Francisco García Martínez, de la Ciudad y distrito de Cartagena.

Y por si alguna se considerase perjudicado con dicha información y antes de acceder al requerimiento de don Paulino Conesa Ros, se hace público por medio de este aviso para que en el término de quince días puedan presentarse en las oficinas de la Sociedad Minera y Metalúrgica de Peñarroya las reclamaciones a que pudiera dar lugar.

Cartagena, 15 de noviembre de 1927.

Sociedad Minera y Metalúrgica de Peñarroya.

INFORMACIONES DE ULTIMA HORA

(De nuestro corresponsal en Madrid)

El ministro de Gracia y Justicia don Galo Ponte se halla ligeramente indispuesto.

—La «Gaceta» de hoy dispone cese en el destino de ayudante del Rey, el que hasta ahora lo ha sido, el capitán de navio, don José Jáudenes.

Nombrando miembro de la Asamblea Nacional, al teniente general, señor Ventura Fontán, director general de Carabineros.

—Se anuncia que próximamente se recibirá un donativo que alcanzará algunos cientos de miles de duros procedente de los Estados Unidos, para añadir a la suscripción abierta para la Ciudad Universitaria.

—El próximo día 24 se reunirá en Madrid los representantes de las Diputaciones, con objeto de tratar la situación de Haciendas provinciales.

—La Legación del Japón comunica que los hispanofilos proyectan erigir un monumento para perpetuar el comienzo de las relaciones hispano-japonesas, dedicándose al conde de Oriaba, gobernador que fué de Filipinas.

—Ha regresado de Italia el teniente coronel señor Herrera que representó a España en el Congreso Internacional de navegación aérea. El proximo Congreso se sabe que se celebrará en La Haya.

—El diario madrileño «El Debate», publica un nuevo artículo de don Severino Aznar, contra el neomaltusianismo y despoblación de España.

Llama en él la atención al Gobierno para ver de impedir cese el peligro.

—En Badajoz ha fallecido Antonia Robles, a la elevada edad de 104 años. Hasta los 90, estuvo trabajando de lavandera y recientemente fue pensionada por el Ayuntamiento sin que haya podido disputarla.

También ha fallecido en Monforte, José Sarmiento que contaba 103 años sin que en su vida haya guardado cama por enfermedad.

—En Valencia, en el depósito de municiones del cuartel del

Regimiento de Mallorca estalló una granada.

El maestro armero, Martín García y el sargento Antonio Muñera resultaron heridos, siendo inmediatamente trasladado al Hospital Militar donde a poco de ingresar falleció el desgraciado armero.

—En Oviedo se ha celebrado en el Palacio Episcopal una importante reunión del clero en la cual se ha tratado sobre el fomento de publicaciones y la organización de las juventudes católicas. Se eligió nueva junta, presidida por el conde señor Rodríguez de San Pedro.

—Tetuán.—El general Goded, encargado del mando, ha dispuesto que el próximo día 19 se celebre una fiesta como despedida al soldado, que conmemore la marcha de los veteranos del año 1925.

—Se ha abierto un juicio con objeto de conceder la Laurea al teniente de regulares de Artillería, señor García Calvo.

—Roma.—El Papa ha recibido la visita de los obispos mejicanos de Tabasco, y Tehuantepec, con quienes conversó acerca de las últimas noticias sobre la persecución de la Iglesia.

También recibió en audiencia privada al obispo de Astorga. El Pontífice ha nombrado auditor de la Nunciatura en París a Mons. señor Lesame, que lo era de Budapest.

—La prisiones de Steeg que se hallaban cautivos de los moros en Rabat, han sido rescatados por los desidentes que llegaron a pocos kilómetros de las líneas avanzadas francesas.

Fueron puestas a salvo después de algunos incidentes imprevistos.

—Londres.—Los laboristas y las tropas cantoneses han sostenido grandes combates, estando toda la noche haciendo fuego la fusilería de la baterías.

Se han apoderado de la casa de Telégrafos.

—París.—El asunto de títulos húngaros, continúa siendo el Femat del día.

Se confirma que el industrial Fallois es un agente soviético.

Pedro Domecq y C.

CASA FUNDADA EN 1730

Vinos, Coñac y Champang

PROPIETARIA DE DOS TERCIOS DEL PAGO DE MACHANUDO, viñedo el más renombrado en la Región JEREZ DE LA FRONTERA

Casa en Londres y Representantes en todas las capitales de Europa y América. Grandes destilerías y bodegas en Sanlúcar de Barrameda. Jerez de la Frontera, Tomelloso (Ciudad Real)